

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Erbenheim am 19. August 2008

Einbahnstraßenregelung Köhlstraße/Hünefeldstraße

Beschluss Nr. 0039

1. Der Ortsbeirat nimmt die Erläuterungen von Herrn Röhl zum Vorschlag des Tiefbauamtes zur Einführung einer Einbahnstraßenregelung in der Köhlstraße und Hünefeldstraße zur Kenntnis.
2. Der Ortsbeirat kommt nach weiterer Aussprache insbesondere auch mit den Anliegern zu dem Ergebnis, zunächst nur für die Köhlstraße eine Einbahnstraßenregelung bis zur Buschungstraße probeweise für etwa 6 Monate einzuführen.
3. Der Magistrat wird gebeten, die vorgeschlagene Einbahnstraßenregelung probeweise anzuordnen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Reinsch
Ortsvorsteher